
6 Pièces

138 m²

Réf. 1399

757 000 €

Dax
Maison à vendre (40100)
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Dans un environnement résidentiel, au calme et sans vis-à-vis, superbe

maison  contemporaine  d'environ  140  m2  de  plain-pied  avec  piscine

composée : d'une entrée avec placard, d'une pièce de vie avec cuisine

ouverte, d'un cellier/buanderie, de 3 chambres dont 2 avec chacune sa

salle  de  douche,  de  2  wc  indépendants  et  d'une  suite  parentale

(chambre,  salle  de  bain  avec  douche,  dressing)  donnant  sur  l'espace

piscine.  Un  garage,  accessible  de  la  maison  et  un  carport  viennent

compléter  l'ensemble.  La  grande  terrasse  couverte  sur  la  piscine

chauffée et équipée du système de nage à contre-courant est ...

In a residential environment, quiet and not overlooked, superb contemporary house

of around 140 m2 on one level  with swimming pool comprising: an entrance hall

with  cupboard,  a  living  room  with  open  kitchen,  a  pantry/laundry  room,  3

bedrooms,  2  of  which  each  have  its  own  shower  room,  2  separate  toilets  and  a

master  suite  (bedroom,  bathroom  with  shower,  dressing  room)  opening  onto  the

pool  area.  A  garage,  accessible  from the  house  and  a  carport  complete  the  set.

The  large  covered  terrace  overlooking  the  heated  swimming  pool  and  equipped

with a counter-current swimming system faces south. The ...
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